



Les Mariachis 'Los Morenos de Amberes' participent à la 39 édition du Festival de Danses du Monde de Edegem

Date: 9 août

Heure: 14:30 heures

Adresse: Festivaldorp, 2650 Edegem

Entrée: €10 (adultes), €0 (< de 10 ans), €5 (10-21 ans), €8,5 (65+)

Dans le cadre de: la 39 édition du Festival de Danses du Monde de Edegem

Description: Le groupe de Mariachis "Los Morenos de Amberes" assure la diffusion de la musique mexicaine en Belgique. Le groupe est formé de 10 musiciens avec des violons, des trompettes, une vihuela, une grosse guitare (guitarrón) et une guitare, et ils offrent un large éventail de musique authentiquement mexicaine : rancheras, boleros, huapangos et sones.

[Site web](#)



Concert du guitariste mexicain Paco Rentería

Date: 31 août

Horaire: 14h30

Adresse: Place du Martyr, 4800 Verviers

Organisateurs: ASBL VERVIERS MUSIC FESTIVALS

Entrée: Gratuit

Description: Le célèbre musicien mexicain Paco Rentería est connu pour être un homme tranquille, sûr de lui, enthousiaste, qui ne semble pas prendre la mesure de la portée de sa musique. Mystique, alchimiste, énigmatique, sensuel, entre autres... il revient à nouveau à Bruxelles avec une nouvelle production qui se nourrit d'élégance, d'énergie et de sagesse. Sans abandonner ses racines, reconnaissant envers la terre et la tradition que le soutiennent, il marche droit devant d'un pas ferme et laisse sa guitare raconter des histoires qui se transforment en émotions sublimes.

[Site web](#)



Exposition "Platería Mexicana de Taxco" (Objets mexicains en argent de Taxco)



Dates : Jusqu'au 02 novembre.
Horaire: du mardi au dimanche, de 10.00 à 17.00 heures
Adresse: Umicore, Zilverpaviljoen (MAS), Hanzestedenplaats 15, 2000 Anvers
Organisé par: La députation de la Province d'Anvers, le Musée de l'Argent, Umicore et l'Ambassade du Mexique.
Entrée libre. Information et réservations: 03 360 52 52

Description: Cette exposition est consacrée au développement du travail contemporain de l'argent au Mexique de 1935 à nos jours. Elle est composée de 39 pièces des artistes les plus importants et provenant des écoles d'argenterie de Taxco : William Spratling, Los Castillo, Antonio Pineda, Margot de Taxco, Ezequiel Tapia, Bruno Pineda, Violante Ulrich, Carmen Tapia, Oscar Figueroa, Salvador Sánchez et Miguel Ángel Ortiz, ainsi que d'une sélection de jeunes designers, et parmi eux Grecia Jasso, Iki Alvarado et Sandra Karen Antúnez. Deux colliers de Himeneo et Cavila, tous deux inédits et créés début 2014 pour cette exposition par le designer et argentier Sigi Pineda – né à Taxco et considéré comme l'un des meilleurs designers de l'école de l'orfèvrerie actuelle de Taxco – sont une preuve de la force de Taxco et du Mexique en tant que premier producteur d'argent dans le monde.

[Site Web](#)

Présence du Mexique en Belgique et au Luxembourg

Para mayor información sobre las actividades culturales, consulte:
U kunt de culturele agenda bekijken op onze website of op facebook:
Retrouvez l'agenda culturel sur notre site internet ou sur Facebook:
<http://embamex.sre.gob.mx/belgica>
<https://www.facebook.com/EMBAMEXBELGICA>

Si no desea recibir la agenda cultural,
por favor escriba a embamex@embamex.eu solicitando la baja de su correo en nuestra lista de contactos.
Indien u de culturele agenda niet meer wenst te ontvangen,
verzoeken wij u om naar embamex@embamex.eu te schrijven met de vraag om u uit het adressenbestand te verwijderen.
Si vous ne souhaitez plus recevoir notre agenda culturel,
vous pouvez envoyer un message à embamex@embamex.eu en demandant que votre adresse soit retirée de la liste de nos contacts.

